

DELIK HUKUM

Patroli KRYD Malam Hari Polsek Pagelaran Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.DELIKHUKUM.ID

Jul 29, 2024 - 10:36



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 28 Juli 2024, Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada malam hari untuk mengantisipasi berbagai gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) seperti minuman keras (miras), premanisme, dan gang motor. Patroli ini dipimpin oleh IPTU Gilang K, bersama AIPDA Deni R, dan BRIPKA Haris G.

Kegiatan patroli ini dilaksanakan sebagai upaya preventif untuk menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Dalam patroli tersebut, petugas melakukan penyisiran di beberapa titik rawan dan melakukan pemeriksaan terhadap beberapa kelompok remaja yang berkumpul di pinggir jalan untuk memastikan tidak ada aktivitas yang mencurigakan.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana, S.E., S.H., mengungkapkan bahwa patroli KRYD ini merupakan langkah nyata kepolisian dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayahnya. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Patroli KRYD ini akan rutin dilaksanakan untuk mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas," ujar AKP Isep Sukana.

Selama pelaksanaan patroli, tidak ditemukan adanya pelanggaran berat, namun pihak kepolisian tetap menghimbau masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan. "Kami berharap masyarakat dapat berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing dengan melaporkan setiap gangguan Kamtibmas kepada pihak kepolisian," tambahnya.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Patroli KRYD ini akan rutin dilaksanakan untuk mencegah segala bentuk gangguan Kamtibmas," ujar AKP Isep Sukana, S.E., S.H., Kapolsek Pagelaran.

Dengan adanya patroli KRYD malam hari ini, diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat Pagelaran. Pihak kepolisian juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masing-masing demi terciptanya situasi yang kondusif.